

Herzlich Willkommen!

28.10.2021 – Laura Hartinger



Wir begrüßen ganz herzlich unsere zwei neuen Juliette Lack und Laura Hartinger. Wir bilden die beiden im Groß – und Außenhandelsmanagement, für die nächsten drei Jahre, aus. Für die diesjährigen Personen in der Ausbildung beginnt von nun an ein neuer Lebensabschnitt.

Wir freuen uns sehr, Sie auf diesem Weg begleiten zu dürfen.

Bei uns erlernen Sie die firmenspezifischen Prozesse von der Pike auf und sind somit nach den drei Jahren Ausbildung gut für die Wirtschaft gewappnet.

Wir von APEG freuen uns immer auf neue Gesichter und frischen Wind. Sollten auch Sie eine neue Herausforderung suchen, zögern Sie nicht sich bei uns zu bewerben.

Hallo, Ich bin Laura Hartinger, bin 18 Jahre alt und eine der beiden Personen in Ausbildung von APEG. Ich komme aus Kißlegg und deshalb war mir APEG schon immer ein bekannter Begriff. Ich habe mich relativ spontan beworben und wurde dann in paar Tage später zum Vorstellungsgespräch eingeladen. Mir ist auf Anhieb die besondere Atmosphäre und der Umgang untereinander aufgefallen und mir wurde klar, hier möchte ich arbeiten!

Ich bin aktuell in der apego Abteilung – hier lerne ich viel über online und offline Marketing und kann meiner Kreativität freien Lauf lassen. In den nächsten drei Jahren werde ich noch in den Einkauf, den Verkauf, die Verwaltung und Logistik, sowie die Partnerbetreuung kennenlernen.

Ich freue mich auf eine spannende Zeit, in der ich viel lernen kann.

